

Atlanta 7 Abril, 1974

Mi querido D. Jose:

No he contestado antes a su carta por haber estado ocupado en busca de un tercer participante en el simposio sobre Ortega. La eleccion se a reducido a tres posibles nombres, McClintock, de Columbia, que es el que yo preferiria, con el tema: el filosofo como pedagogo nacional; y dos amigos de Zaner, Silver, un esteta, y Garcia-Gomez, un discipulo de Gurtvitch. Ya le contare como resulte la eleccion. Me hago cargo perfectamente de las dificultades que motivaron su negativa. Cuando se estan desarrollando los temas culminantes de un "life-work" esta claramente justificado el evitar distracciones. Siento naturalmente el perder la oportunidad de verle en esa ocasion y el no poder tener un tête-à-tête sobre sus nuevas ideas.

Mucho me gustaria en el futuro el proponer, si usted no es contrario a la idea, un simposio sobre la obra de Ferrater Mora. Y a ese ya si que tendria que asistir. Espero con mucha curiosidad el anunciado "Cambio de Marcha" y le prometo una reseña para la Review of Metaphysics.

Como siempre un cordial abrazo y el afecto de

Angel

8.5.74